
                                        1ère compagnie de tir à l’arc d’Annemasse 

Réunion de bureau du 07 / 10 / 2024 

Présents : Agnès CLOT, François CERVO, Jacques MOGLIA, Patrice BARA, Richard 
CORDEAU, Jack AURAIX, Eunice GRAND, Aurore MEYNET, Baptiste LUCCHINI, Céline 
MATRINGE 

Absents excusés : Karen BARRIONUEVO 
 
Horaires vacances scolaires 
Le gymnase à Gaillard sera ouvert le mardi et le jeudi de 18h à 21h pendant les 
vacances scolaires. 
Fermeture de la maison des Sports du 28 octobre au 3 novembre (2ème semaine des 
vacances scolaires). 
 
Nouvelles inscriptions : 
2 adultes supplémentaires ont contacté Jack et souhaitent s’inscrire, il est décidé 
que ce sont pour l’instant les deux derniers, car il y a beaucoup d’adultes débutants 
cette année : les prochains devront attendre minimum décembre avant de pouvoir 
commencer. 
Jack évoque la possibilité d’ouvrir le gymnase de 14h à 15h30 le samedi, ce qui 
impliquerait la présence d’un gardien ainsi que celle de quelqu’un du club sur ce 
créneau. Cette proposition est déclinée car cet horaire n’a précédemment pas 
remporté grand succès et monopoliserait trop de monde. 
 
Récompenses et licences: 
Le club prend en charge l’inscription de Samuel Dugué à Nîmes, afin de le 
récompenser pour son podium aux Championnats de France (coût : € 170) 
Même chose pour Amélie, vice-championne d’Europe par équipe 
Alain Muscat étant un membre qui propose systématiquement son aide lors de 
l’organisation des compétitions, le bureau décide de lui proposer d’entrer au CA 
(membre coopté) afin qu’il puisse bénéficier de la réduction sur sa cotisation. 
A la demande de Patrice, la demande de transfert vers notre club de M. Nicolas 
Néant-Marty, venant du Bourget du Lac, est initiée. 
 
Subventions 
Subvention de 2’000€ octroyée par la Région AURA : la facture est à envoyer avant 
le 31/08/2025 afin de toucher cette subvention, Jack propose donc d’acheter des 
poignées d’arc et de soumettre la facture pour remboursement 



AG  du club et du CD 74 
Félicitations à Patrice pour son entrée au CA du CD74 
AG du club : 18 octobre 2024 à 19h30 à l’OMS 
Richard se propose de faire les courses le matin même, pour un maximum de 30 
personnes. 
François prépare le compte-rendu sportif, Agnès le compte-rendu financier et 
Richard le rapport moral du Président 
Beaucoup de volontaires ont porté leur candidatures pour élection au bureau, ce qui 
est une bonne chose : certains deviendront par conséquent des membres cooptés 
 
TAE : 
Jack propose l’organisation d’un TAEDI et TAEDN fin juin, date à déterminer en 
fonction des dates des Championnats Régionaux, qui ne sont pas encore arrêtées. 
Probablement les samedi 28 (concours débutants) et dimanche 29 juin (TAEDI et 
TAEDN) 
 
Gymnase : 
La paille au gymnase à Gaillard est fortement détériorée, Jack a demandé plusieurs 
fois son remplacement, qui n’a toujours pas été fait. Il propose de la faire remplacer 
nous-même et d’avancer les frais puis de nous faire rembourser par l’AGGLO (coût 
estimé : € 5'200) 
 
Equipe départementale // accompagnement aux concours : 
11 archers du club sont susceptibles de tirer avec l’équipe départementale (1 adulte 
(Agnès Clot) et 10 jeunes) 
Aurore et Jack aimeraient potentiellement créer un groupe de parents volontaires 
afin d’accompagner les jeunes sur les différents tournois. 
Si les parents veulent accompagner et assister à une compétition, ils doivent 
prendre leur voiture personnelle et ne pas profiter du bus du club, qui est réservé 
aux entraîneurs / accompagnateurs et aux tireurs. 
Pour les compétitions lointaines auxquelles le club n’envoie pas d’accompagnateur, 
l’hébergement (uniquement pour les jeunes tireurs) peut être pris en charge par le 
club. 
La possibilité d’envoyer un coach pro (Géraldine) sur certaines compétitions 
(notamment pour adultes), et de la défrayer en conséquence, est également 
évoquée. 
Aurore mentionne qu’elle s’est occupée seule de 8 jeunes au stage de l’équipe 
départementale à Chalain au printemps dernier, et ne pourra pas réitérer 
l’expérience, d’autant plus qu’ils seront une dizaine cette année : il faut donc d’ores 
et déjà prévoir un second accompagnateur 
Aurore se porte volontaires pour gérer la coordination des présences aux 
compétitions 



Aurore et Jack évoquent également la nécessité de sélectionner en amont les 
compétitions (régulières ou débutants) auxquelles le club enverra des tireurs et des 
coachs afin de pouvoir s’organiser au mieux. 
 
Comptabilité : 
Agnès aimerait changer le logiciel de compta, qui comporte beaucoup trop de lignes 
inutiles qu’elle ne peut pas modifier, et prendre un logiciel plus simple à gérer. 
Agnès se renseigne sur les différents logiciels mais le bureau donne son accord de 
principe, pour autant qu’Agnès puisse toujours faire les exports nécessaires pour les 
demandes de subventions 
 
Virades de l’espoir : 
Assez peu de monde, peut-être parce que le stand était un peu excentré et en 
retrait. 
Une bonne visibilité d’Amélie toutefois, qui était présente et a été interviewée sur la 
scène en compagnie du nageur handisport Dimitri Grandjux, qui a participé aux Jeux 
Paralympiques de Paris 2024. 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h30 
 
 

Prochaine réunion du bureau : lundi 4 novembre 2024 à 20h. 
 
 

La secrétaire de séance     Le président 
C. MATRINGE      R.CORDEAU 


